

学校給食の一部不着について

5月19日（金）の学校給食について、市立大野台小学校の6年生の給食が学校給食センターから届かない事案が発生しましたので、お知らせします。

児童や保護者、関係者の皆様に御迷惑と御心配をおかけし、深くお詫び申し上げます。

1 発生日 令和5年5月19日（金）

2 発生場所 市立大野台小学校

3 事案概要

5月25日（木）に予定している市立大野台小学校6年生の国会議事堂見学（校外学習）について、学校から上溝学校給食センターに送付した学校行事予定連絡表で誤って本日実施と報告していたことから、当該日の6年生の給食が上溝学校給食センターから届かなかったもの。

4 教育委員会の対応

上溝学校給食センターから急きょ6年生用の食器を運搬し、1年生から5年生までの393人分の給食を6学年全体の467人で分ける方法で6年生の給食を確保しましたが、個数が決まっている焼き海苔と牛乳については、6年生に提供することができませんでした。

また、1年生から6年生までの全員に適正な栄養量を提供することができなかったことから、本日分の給食費につきましては、全学年で徴収は行わないこととします。

なお、本事案の概要及び今後の対応については、本日、学校から保護者に対しメールで報告し、お詫びをしました。

今後は、学校行事予定連絡表を送付前に複数人で確認を行うことを徹底し、再発防止に努めます。

5 本日の献立

ごはん、かんぴょう入り卵焼き、豚汁、茹でスナップえんどう、焼き海苔、牛乳